



市民サークル「甲賀文化輝き」
今回は忍の里プララを拠点に、甲賀市の文化や歴史を題材としたオリジナルのミュージカルを制作している市民サークルの「甲賀文化輝き」の皆さんにお話を伺いました。



「甲賀文化輝き」

ミュージカルを通して甲賀市の発信を

活動のきっかけは？

忍の里プララがオープンするときに甲南町の皆さんでミュージカルを行おうという話が持ち上がり、「甲賀三郎」というミュージカルを上演しました。これをきっかけに立ち上がった活動が約20年間続いています。これまで「サスケ」「青い目の人形」「天保義民」などの作品を上演してきました。

コロナ禍の影響は？

昨年の11月に予定していた上演は感染拡大の影響を受けて断念せざるを得なくなりました。その代替として少人数でできる活動を模索し、YouTubeでの映像配信を始めることにしました。YouTubeでは過去の楽曲を使ったミュージックビデオや、甲賀忍者をテーマとする静止画ムービーを公開しています。

今後の目標は？

今年の12月にミュージカルの上演を予定していますので、まずはそれを成功させたいです。今は出演者とスタッフの募集をしている段階で、集まったメンバーで限られた時間を有効に使うべく頑張っています。

この活動は普段の生活では出会えないような人と交流できることも魅力の一つで、そうした繋がりを生む「出会いのハブ」になれればと考えています。



▼ 出演者とスタッフ募集の詳細は31ページへ

元気なまちかど

夜の図書館が美しい音色に包まれる
～ホワイトデーコンサート～

「ヴァイオリンとピアノによるホワイトデーコンサート」が3月14日、信楽図書館で開催されました。これは、信楽町在住の関西フィルハーモニー管弦楽団ヴァイオリニストの藤原利佳さんと、ピアニストの河本清子さんによる2カ月連続のナイトコンサートで「モーツァルト&ベートーヴェン vol.2」と題し、1時間で計3曲が演奏されました。

夜の図書館が、ヴァイオリンとピアノのうっとりするような美しい音色に包まれ、訪れた人たちは、時折体を揺らしながら、素晴らしい演奏に聞き入っていました。



息の合った演奏を披露する藤原さん(右)と河本さん(左)

学校生活での思い出を胸に旅立ち
～市内小中学校卒業式～

市内の小中学校で卒業式が行われ、小学校では866人、中学校では800人が親しんだ学び舎を巣立ちました。

今年は、コロナ禍で学校行事などが中止や縮小を余儀なくされたことから、子どもたちにひとつでも多く心に残る思い出を、と連続テレビ小説「スカーレット」に十代田八郎役で出演された俳優の松下洸平さんからのお祝いメッセージがサプライズで上映されました。

松下さんからのメッセージ動画の場面



卒業証書を受け取る児童(大原小学校)

甲賀市×
忍者じゃじゃ丸くん
～ゲームの中に
甲賀市が登場～

市と忍者ゲームを制作する株式会社シティコネクション様が連携協定を締結しました。「忍者じゃじゃ丸くん」は昭和60年代に家庭用ゲーム機で大ヒットしたキャラクター。今後発売予定の新作ゲーム本編に甲賀市の名所や名物を登場させたり、ゲームキャラクターのコンテンツをご利用いただける「ゲームを通じた甲賀流忍者の発信」や子どもたちのICTへの興味を育む「実践的プログラマーによる学びの場づくり」を進めます。

ゲームに登場させたい名所や名物を募集します!
1.皆さんの身近にある名所や名物を教えてください! 2.ドット絵で表現されるため、複雑なものは表現できないことがあります。 3.採用された名所や名物は、今後発売予定のPC版「忍者じゃじゃまる君 NEO」に登場予定です。 4.当選者への発表は、ゲームへの登場をもってかえさせていただきます。 5.下記アドレスまで、名所や名物をご応募ください。
送付先: koka10041000@city.koka.lg.jp



“忍者”で観光を盛り上げる
～新たな地域おこし協力隊員～

市内で7人目となる地域おこし協力隊員が誕生しました。福島嵩仁さんは千葉県出身、これまで三重大学大学院の忍者・忍術学コースで忍術書に関する調査研究などを学ばれ、甲賀流忍者検定の上級にも合格された経歴があり、今後は(一社)甲賀市観光まちづくり協会に所属し活動されます。東京から甲賀市に移住された福島さんは「忍者に出会ったのは小学生の時に忍者アニメに興味を持ったのが始まりです。日本遺産に認定されている“忍者”という題材をもとにした忍者観光をこれまで以上に盛り上げていきたいです。」と熱い思いを話されました。任期は令和6年3月までの3年間です。

情報交流広場
となりまち いこか
伊賀市 甲賀市 亀山市

亀山市 花と食の回廊スタンプラリー
～各所の花が皆さんをお出迎え～

北伊勢広域観光推進協議会では、スマートフォンを活用した「花と食の回廊スタンプラリー」を開催しており、北勢エリアの季節の花を、巡りながら楽しむことができます。亀山市で集められるスタンプは、ミツマタ、蓮、ハナショウブの3つ。抽選で地域の特産品などが当たりますので、ぜひご参加ください。



【とき】 6月30日(水)まで
※参加方法や賞品など詳しくは、花と食の回廊スタンプラリーホームページをご覧ください

【問合せ】 北伊勢広域観光推進協議会事務局(菰野町観光産業課内)
TEL059-391-1129
亀山市地域観光課観光交流グループTEL0595-96-1215



伊賀市 芭蕉翁献詠俳句・連句・
絵手紙を募集します

俳聖松尾芭蕉翁の命日10月12日に、上野公園俳聖殿前広場で開催する芭蕉祭では、芭蕉さんに向けた芭蕉翁献詠俳句・連句・絵手紙を募集しています。



芭蕉さんに想いを馳せて、俳句を詠んでみませんか。

- 【募集作品】
○芭蕉翁献詠俳句(一般の部・テーマの部・英語俳句の部・児童生徒の部)
○芭蕉翁献詠連句
○芭蕉翁献詠絵手紙
【投句料】 無料
応募方法など詳しくは、募集要項をご確認ください。

【問合せ】 公益財団法人芭蕉翁顕彰会
TEL0595(21)4081
伊賀市文化交流課 TEL0595(22)9621

